
件 名 
令和 ６年度 福井市障がい者自立支援協議会                              

第 ４回地域移行・地域定着部会 報告書 

日 時 令和 ７年 1月 28日（火） １４:00～15:００ 会 場 福井メディックス 2階 

出席者 委員： １１名                   ※傍聴 5名 

欠席者 すいせんの里 暁委員、竹伸会 池田委員 

 

報告内容 

 

協議事項 

１． 報告内容 

（１）民児協会長会での周知について 

（２）ピアサポートWGの進捗報告等について 

（３）研修開催 WGの進捗報告等について 

（４）地域の理解促進WG の進捗報告等について 

（５）ｱﾝｹｰﾄ作成・実施・回収分析 WG の進捗報告等について 

２．協議内容 

（１）令和６年度 取組報告書（案）について  

（２）令和７年度 取組内容（案）について 

報告事項 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・事務局の担当者の変更があった。基幹の谷岡→内山。 

１．報告内容 

（１）民児協会長会での周知について 資料１ 

部会長  １月８日に会長会に参加し、活動等の紹介や、協力依頼をしてきた。障

がい者理解についての研修をさせてもらいたいと依頼してきた。 

（２）ピアサポートWGの進捗報告等について 資料２ 

安田純  資料説明 

部会長 待ちの姿勢では繋がらない。病院への声掛けを先手を打ってしていった

らいいと思う。 

各ワーキングでチラシを作ってもらっていると思う。自分たちと住民、

施設、病院と思っていることが違うと思う。相手が聞きたいことを視覚化

した方がいいと思う。 

坪田 委託と PSW の長期入院に関する会合を行っている。次回は 3 月 11 日

なので、ここで告知することはできると思う。 

部会長 安田氏にお願いしたい。 

安田純  調整する。 

吉田隆  研修もからんでいるので参加したい。 

（３）研修開催 WGの進捗報告等について 資料３ 

吉田隆  資料説明 

吉田誠   地域の理解促進グループにも研修の予定があるので、継続する仕組みな

ど一緒に考えていけたらと思う。 

部会長 病気等で急遽来れなくなる人もいると思う。事務局と一緒に検討してい

きたい。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

協議事項 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

連絡事項 

（４）地域の理解促進WG の進捗報告等について 資料４ 

吉田誠  資料説明 

部会長 民生委員に向けてのもので、行政批判等個別課題になりやすい。障害受

容の機運を高められたらいいと思う。 

（５）ｱﾝｹｰﾄ作成・実施・回収分析 WGの進捗報告等について 資料５－１、５－２ 

奥村 資料説明 ※部会長 アンケート内容読み上げ 

   今後は、こころの森・福仁会等で実施していく予定。 

吉田隆  アンケート自体は手ごたえを感じなかったが、興味ある部分が見えた。 

 

２．協議内容 

（１）令和６年度 取組報告書（案）について  資料６ 

岩原 資料説明 

（２）令和７年度 取組内容（案）について 資料７ 

岩原 資料説明 

部会長 人数を確保できないことと、令和８年度から部会の再編があると聞いて

いるので、７年度は大きく動けることはないと考える。アンケートと研修

に絞って２グループで取り組んでいきたいと考えている。人事異動も踏ま

えて今後意見を聴かせてほしい。 

 

岩原 現在一人欠員状態であり、門委員の立場であるグループホームと就労の

枠組みの中で新しい方にお願いし、次回からの参加を考えている。 

川端 松岡氏にかわり、今回から自分が参加する。 

 

次 回 令和 7年５月頃予定 

 


